

NEWSLETTER

Ausgabe 3/2018

MESSE – VORSCHAU 2019

LogiMAT
vom 19. – 21.02.2019 in Stuttgart



transport logistic
vom 4. – 7.06.2019 in München



Wie gewohnt treffen Sie auf den zwei führenden Messen für Transport, Logistik und Materialwirtschaft auch Ihre Wolf Spedition. Wir freuen uns auf Ihren Besuch sowohl in Stuttgart als auch in München.



Weihnachtszeit ist Wunschzeit und auch wir möchten Wünsche auf die Reise schicken.

Wir wünschen allen Kunden und Geschäftspartnern etwas, was zu den wertvollsten Dingen im Leben gehört, wir wünschen Ihnen Zeit.

Zeit zur Besinnung, Zeit zum Glückhichsein, Zeit zum Staunen und Erkennen. Möge das Bewusstsein über die Wertigkeit der uns Menschen zur Verfügung stehender Zeit auf Erden, Ihr treuer Begleiter sein.

DEFIBRILLATOREN RETTEN LEBEN

Die Wolf Spedition unterstützt die Friedrich-Hecker-Schule in Sinsheim bei der Ausrüstung mit Defibrillatoren.

Für den plötzlichen Herztod ist am häufigsten Kammerflimmern verantwortlich. Beim Kammerflimmern schlägt das Herz mehr als 320-mal pro Minute. Diese Frequenz ist so hoch, dass das Herz kein Blut mehr in den Kreislauf pumpen kann – es besteht ein Herz-Kreislauf-Stillstand.

Durch ein möglichst frühzeitiges Einsetzen der Überlebenskette mit einer Herz-Lungen-Wiederbelebung und der elektrischen Defibrillation steigt die Überlebenschance. Mit sofortigen Wiederbelebungsmaßnahmen und dem Einsatz des Defibrillators kann das Kammerflimmern durch gezielte Stromstöße unterbrochen werden.



Aus diesem Grund ist es wichtig auch die Schulen in Sinsheim mit Defibrillatoren auszustatten.



FREIWillIGEN TAG 2018

EIN WIEDERSEHEN MIT EX-TSG-ASS SALIHOVIC

Das Wetter hat mitgespielt, die Jugendlichen waren begeistert und neben „Sali“ hat sich auch der Kickboxweltmeister Jeromé Heinz an der Torwand versucht. Das Team vom Jugendhaus und die Wölfe haben gemeinsam den Tag gestaltet. Nach einem lockeren Interview mit den zwei Sportlern hatten die Jugendlichen ausrechend Gelegenheit Fragen zu stellen. Trikots wurden unterschrieben und bei einer Grillwurst kamen sich die Jugendlichen und die Sportler näher. Jeder hat gemerkt, dass auch ein erfolgreicher Sportler ein ganz normaler Menschen mit ähnlichen Bedürfnissen wie jeder andere ist.

Die üblichen Verdächtigen haben wieder angepackt

Freiwilligentag mit elf Projekten im Sinsheimer Stadtgebiet – Am Rande gab's ein Wiedersehen mit Ex-TSG-Ass Salihovic

Sinsheim. (tk) So kann man auch mit kleinen Sachen ändern eine Freude machen: So geschehen am Samstag beim Freiwilligentag. Dutzende Helfer waren dabei und lebten Ehrenamt „light“ an elf Orten und Projekten.

Große Freude im Katharinenstift. Die Senioren leimen und bohren. Der Nabu Sinsheim baut mit ihnen Vogelhäuschen aus Holz. Vier Balkone der Zimmer konnten sie so am Samstag ausstatten, doch aus der Aktion soll „was Längerfristiges werden“, sagt Nabu-Sprecherin Birgit Baumann. Über den Freiwilligentag hinaus wollen die Vereinsmitglieder Futterhäuschen basteln und in Kontakt mit dem Seniorenheim bleiben. „Jeder, der will, soll sein Häuschen haben.“ Die Heimleitung sorgt fürs Futter, ganzjährig mache Vogelfüttern in den versiegelten Innenstadt-Flächen heutzutage Sinn. Vorm Haus sollen Lavendelbüsche gepflanzt werden, gut für Insekten. Vogel füttern – für die Senioren bedeute dies schöne Anblicke vorm Zimmer und Erinnerungen, sagt Birgit Baumann.

In Dühren haben sie die beliebten Aussichtsbänke und Tische am Grillplatz, die Fundamente und alten Gräber auf dem Friedhof hergerichtet. Auch in Hasselbach kümmerte sich ein Trupp um den Friedhof. In Weiler wurde ein altes Pumpenhäuschen aufgehübscht. In Reichen wurden Schilder gereinigt und dadurch sicherer gemacht; in Steinsfurt der Kindergarten verschönert. Ums In-The-

ma „Upcycling“ kümmerte man sich bei der AVR, richtete alte Möbel für den guten Zweck wieder her – Rekordbeteiligung mit 48 gemeldeten Helfern –, während in der Zuwandererunterkunft „Fohlenweide“ Wände bunt gestrichen wurden.

Ein besonderes Projekt stieg im Jugendhaus: Dort brachten die Spedition Wolf und das Jugendhaus-Team erfolgreiche Sportler und Jugendliche zusammen. Mit dabei: Ex-TSG 1899 Hoffenheim-Star Sejad Salihovic, der „als Nachbar vom Jugendhaus“ in Sinsheim lebt, und Gerome Heinz, erfolgreicher Heilbronner Kickbox-Profi. An der Max-Weber-Schule kümmerte sich ein Grüppchen um die Erneuerung eines Schulteichs.

Unter dem Motto „Wir schaffen was“ traten die Gruppen an. Allerdings war festzustellen, dass es sich bei den Aktiven oft um die „üblichen Verdächtigen“ handelte, die auch übers Jahr verteilt ehrenamtlich tätig sind. Ein Großteil der Projekte wurde von Vereinsmitgliedern, Ortschaftsräten oder dem Personal der jeweiligen Einrichtungen getragen, die wiederum von Familienmitgliedern und engen Freunden unterstützt wurden.

Ortsvorsteher Alexander Speer aus Dühren hält den Freiwilligentag für „eine grundsätzlich tolle Sache“. Er würde sich lieber „nicht nur einen Tag Ehrenamt von ein paar wenigen“ wünschen, „sondern von ganz vielen übers Jahr verteilt“.



Tagesthema



Vogelhäuschen im Katharinenstift, Gräber am Dührener Friedhof, Treffen mit erfolgreichen Sportlern im Jugendhaus (v.li. oben nach re. unten). Fotos: Tim Kegel (2)/Alexander Speer



Ein besonderer Dank gilt dem ganzen Team vom Jugendhaus für die tatkräftige Unterstützung in der Planung, Werbung und Durchführung der gesamten Veranstaltung.

DIE WIRTSCHAFTSMACHER – „LOGISTIKHELDEN“ KAMPAGNE

DIE WOLF SPEDITION IST MITGLIED IM BVL ARBEITSKREIS „IMAGE DER LOGISTIK“

Aus der Motivation im Arbeitskreis, eine übergreifende Image-Kampagne für den Wirtschaftsbereich Logistik zu starten, ist vor und während des 35. Deutschen Logistik Kongresses 2018 in Berlin eine kraftvolle Initiative geworden! Die Aufmerksamkeit und Begeisterung, die diese Initiative „Die Wirtschaftsmacher“ erhält, bestärkt alle Beteiligten darin, dass die Zeit für eine gemeinsame Kampagne aller Logistiker/innen reif ist.



Der drittgrößte deutsche Wirtschaftsbereich stellt sich gemeinsam der Aufgabe, nachhaltig am Bild in der Öffentlichkeit zu arbeiten und Logistik für diese sichtbarer und greifbarer zu machen.

1 160.000 km
24.000 Paletten
4.800 versorgte Kunden

**LOGISTIK
HELD**

Frank Huber
Kraftfahrer
Spedition Keck

Logistikhelden schreiben täglich spannende Geschichten. Sie machen unser Leben leichter und halten unsere Wirtschaft am Laufen. Als Fahrer, Drohnenpilot oder Top-Manager. Tauchen Sie ein in die Welt der Logistik und sorgen Sie dafür, dass es auch morgen noch echte Helden gibt.

DIE WIRTSCHAFTSMACHER
Eine Initiative deutscher Logistiker

MOUSTAFA ALBASSAM – NEUER MITARBEITER BEI DEN „WÖLFEN“

WIR FREUEN UNS ÜBER DEN WEITEREN ZUWACHS BEIM PERSONAL.



Herr Albassam macht bei uns eine Einstiegsqualifizierung mit der Perspektive einer Ausbildung zur Fachkraft für Lagerlogistik.

FÜR DEN DIREKTEN KONTAKT



Frederike Bühring
Geschäftsführerin
+49 7261 / 9146-12
f.buehring@wolfsped.com

Adnana Delic
Dispositionsleitung
+49 7261 / 9146-12
a.delic@wolfsped.com

Björn Wolf
Geschäftsführer
+49 7261 / 9146-18
b.wolf@wolfsped.com

So erreichen Sie uns

Wolf GmbH Int. Spedition
Am Leitzelbach 16
D-74889 Sinsheim
+49 7261 9146-0
info@wolfsped.com
www.wolfsped.com

Thomas Kersten
Prokurist – Leiter Vertrieb und Marketing
+49 7261 / 9146-34
t.kersten@wolfsped.com

Ansprechpartnerliste der Spedition Wolf unter folgendem
Link: [Wolf-Ansprechpartner](#)
Newsletter abbestellen: [Senden Sie eine Email](#)

Wolf GmbH Internationale Spedition
74889 Sinsheim – Am Leitzelbach 16
07261 – 9146-0 vertrieb@wolfsped.com